



Comenzado el		
Estado		
Finalizado en		
Tiempo empleado		
Puntos		
Calificación	9,50	95
Comentario -	Apto	

Pregunta

1

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Respecto a los grados de autonomía:

Seleccione una:

- a. La autonomía moral es la capacidad de tomar decisiones libres y responsables ✓
- b. La autonomía moral es la capacidad de desarrollar las funciones básicas de la vida por uno mismo sin necesidad de ayuda exterior
- c. La autonomía social es la capacidad de asumir por uno mismo, las cargas económicas para desarrollar la vida
- d. La autonomía económica es la capacidad de recibir ayuda del exterior para desarrollar la vida

Pregunta

2

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

El principio bioético que se inscribe en la tradición de la máxima clásica "primum non nocere" es:

Seleccione una:

- a. Autonomía
- b. Beneficencia
- c. No maleficencia ✓
- d. Justicia

Pregunta

3

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

¿En qué documento se reguló el respeto de la dignidad del embrión in vitro?

Seleccione una:

- a. No está regulado en la actualidad
  - b. Declaración de Mónaco ✓
  - c. Declaración de Luxemburgo
  - d. Convenio de Oviedo
- 

Pregunta

4

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Respecto a la bioética utilitarista, señale la correcta:

Seleccione una:

- a. Se formuló a finales del siglo XVII
  - b. Rechaza la elección más útil
  - c. No basa la decisión en las consecuencias de la elección
  - d. Todas son falsas ✓
- 

Pregunta

5

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

¿Qué promueve el Protocolo de Cartagena?

Seleccione una:

- a. La seguridad en productos alimentarios
  - b. La seguridad de la biotecnología ✓
  - c. La seguridad del medio ambiente
  - d. La seguridad en productos sanitarios y farmacéuticos.
-

Pregunta

6

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

La bioética personalista defiende que:

Seleccione una:

- a. La utilidad debe ser la única consideración en la toma de decisiones
- b. la persona es una unidad, un todo y un cuerpo espiritualizado que tiene valor en sí mismo
- c. Sus principios principales son: defensa de la vida física, principio de libertad-responsabilidad, principio de totalidad o inviolabilidad de la vida, principio de sociabilidad y subsidiariedad
- d. B y C son correctas ✓

---

Pregunta

7

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

En la Declaración de Asilomar en 1975 se propusieron utilizar barreras biológicas y físicas en la investigación, lo que se ha llamado:

Seleccione una:

- a. Principio de contención
- b. Principio de precaución
- c. Principio de solidaridad
- d. A y B son correctas ✓

---

Pregunta

8

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

El término de Bioética se acuñó:

Seleccione una:

- a. Ha estado siempre presente a lo largo de la historia
  - b. Aristóteles la nombraba en sus reflexiones
  - c. La acuñó Diego Gracia
  - d. Se acuñó en 1970 ✓
-

Pregunta

9

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

El lema de la ética utilitarista es:

Seleccione una:

- a. El mayor bien para el mayor número de personas ✓
- b. El mayor bien para el individuo respetando sus valores
- c. El mayor bien para la institución, rechazando al individuo y a la sociedad
- d. El mayor bien para la familia, incluyéndola en el cuidado

Pregunta

10

Incorrecta

Se puntúa 0,00 sobre 1,00

En la categorización de Diego Gracia, La ética de máximos incluye los principios de:

Seleccione una:

- a. Autonomía y Beneficencia
- b. Autonomía y no Maleficencia
- c. No maleficencia y beneficencia
- d. No maleficencia y justicia ✗

Pregunta

11

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

¿Qué se considera la expresión máxima del principio de autonomía?

Seleccione una:

- a. El consentimiento informado ✓
- b. Que los profesionales sanitarios elijan por el paciente por contar con información completa y conocimientos
- c. Hacer el bien en todo momento por el paciente
- d. Contar con la familia en la toma de decisiones para no dañar al paciente

Pregunta

12

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

El autor que planteó una jerarquización entre los principios planteados por Beauchamp y Childress fue:

Seleccione una:

- a. Ronald Dworkin
- b. Adela Cortina
- c. David Ross
- d. Diego Gracia ✓

Pregunta

13

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

¿Quién consideró a la Bio=Ética como una consideración de otros seres vivos en marcos naturales de relación, junto con las aportaciones de cambios epistemológicos, incluyendo el arte y la religión?

Seleccione una:

- a. Fritz Jahr ✓
- b. Aldo Leopold
- c. Diego Gracia
- d. Florence Nightingale

Pregunta

14

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

El objetivo del Informe Belmont fue:

Seleccione una:

- a. Obligar a recoger el consentimiento informado en la práctica clínica, fomentando una buena asistencia sanitaria
- b. Hacer una guía de buenas prácticas clínicas facilitando pautas recogidas por consenso por numerosos expertos
- c. Fomentar el lavado de manos con el fin de minimizar la morbilidad y mortalidad de las infecciones surgidas en la época
- d. Promover un marco analítico para resolver problemas éticos originados en la investigación con sujetos humanos ✓

Pregunta

15

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

¿Qué principios bioéticos recogió el Informe Belmont?

Seleccione una:

- a. Maleficencia, no beneficencia y justicia
- b. Respeto a las personas, beneficencia y justicia ✓
- c. Respeto a las personas, autonomía y beneficencia
- d. No maleficencia, autonomía, justicia y beneficencia

---

Pregunta

16

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

En la categorización de Diego Gracia, la ética de mínimos comprende los principios de:

Seleccione una:

- a. No maleficencia
- b. Justicia
- c. Beneficencia
- d. A y B son correctas ✓

---

Pregunta

17

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

La corriente bioética del personalismo:

Seleccione una:

- a. Defiende transformar la identidad humana hacia el progreso
  - b. Es un movimiento científico que afirma tener el deber de medicar al ser humano para mejorarlo
  - c. Quiere el bien para el mayor número de personas, aunque haya que vulnerar a otras por el camino como el utilitarismo
  - d. Todas las respuestas son falsas. ✓
-

Pregunta

18

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

¿Qué autores trazaron los cuatro principios de la Bioética?

Seleccione una:

- a. Diego Gracia y Adela Cortina
- b. Beauchamp y Childress ✓
- c. Aristóteles y Kant
- d. Callagan y Potter

---

Pregunta

19

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

¿Qué modelo bioético plantea la clase de persona que se debe ser y no lo que hay que hacer?

Seleccione una:

- a. Ética de la virtud ✓
- b. Ética de la obligación
- c. Ética utilitarista
- d. Ética principialista

---

Pregunta

20

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

¿Cuáles son los cuatro principios de la bioética?

Seleccione una:

- a. Autonomía, maleficencia, no beneficencia y justicia
- b. Respeto por las personas, maleficencia, no beneficencia y justicia
- c. Autonomía, maleficencia, no beneficencia e injusticia
- d. Autonomía, no maleficencia, beneficencia y justicia ✓

---

Ir a...